

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkatNya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Analisis faktor Kesulitan Belajar dan Kemampuan Kognitif Siswa Dalam Mempelajari Hidrolisis Garam Sesuai implementasi Kurikulum 2013 Di Kelas XI SMA Negeri 5 Medan” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dr. Marham Sitorus, M.Si., Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si., Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan saran-saran sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Dr. Mahmud M.Sc., selaku dosen pembimbing akademik. Terimakasih juga penulis ucapkan pada bapak Drs. Rahmad Nauli, M.Si dan ibu Ratna Sari Dewi, S.Si., M.Si yang selalu memberikan motivasi dan dorongan, mengingatkan penulis untuk menyelesaikan tugas dengan baik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan kimia, FMIPA UNIMED, yang sudah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Harris H Simamora, M.Si., selaku kepala sekolah SMA N 5 MEDAN, ibu Eni Rismawati, S.Pd selaku guru kimia serta bapak dan ibu guru yang telah membantu penulis di sekolah tersebut. Teristimewa kepada ayahanda P.Sormin dan ibunda N.Simatupang atas segala bimbingan dan ajaran selama ini serta dukungan moril maupun material, juga kakak dan abang, Rumiong Sormin dan Riko Sormin serta adik-adikku Veriando

Sormin, Restu Sormin dan Frengky Sormin juga seluruh sanak keluarga yang ikut memberikan motivasi. Dan tak luput juga teman teman seperjuangan (Agus Muliaman, Dimas Ridho, Kristedi Barus, Idaman Hosea, Putra Malau, Yuni Andriani Ginting, Lenny Yosevine Sihite, Rohana Sianturi, Bernarda Simarmata, Ruffman Ambarita dan teman-teman yang kost di gg.Mual Nauli) juga seluruh teman-teman PPLT 2014 SMA N 1 Tanjung Beringin terkhusus Eva Rosanti Halawa, Widya Situmorang Dan Winda Era Elissa Tumanggor. Dan masih banyak lagi yang belum disebutkan disini yang telah memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya kasanah pendidikan

Medan, Juli 2015

Penulis

Ammesos Sormin

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY